

御祓中だより

6月号 (裏面有り)

学校ホームページ <http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~misogj/NC2/htdocs/>
学校メールアドレス misogityu@city.nanao.ishikawa.jp

平成24年 6月 1日
No.3 七尾市立御祓中学校
TEL 53-0201

クリーン キャンペーン青柏祭」

今年も七尾市の祭礼である「青柏祭」が無事終了し、本校の恒例行事である『クリーンキャンペーン青柏祭』が5月6日（日）の早朝に行われました。

生徒会ボランティア委員会が企画し、和田拓也委員長の挨拶の後、80人を超える生徒と職員がJR七尾駅前から能登食祭市場までの通りを清掃しました。

清掃活動をしていると、たばこの吸い殻のポイ捨てが多く見られました。また、地域の方たちが感心だと褒めて下さり、とても充実したボランティア活動を行うことができました。

今年度も生徒の心を育むために、地域へ出て、多くのボランティア活動を計画したいと思います。

中日新聞(H24.5.7)→
↓ 北國新聞(H24.5.7)

◆青柏祭のごみ拾う
七尾市御祓中の生徒約60人は6日、青柏祭の終わつた同市中心部の商業施設「パトリア」から能登食祭市場までのごみを拾い集めた。



青柏祭の熱狂来年も

祭り後の会場をきれいに

七尾市で開かれた青柏祭の曳山行事から夜明けた6日朝、同市御祓中学校の生徒が、祭り会場の中心地で「クリーン・キャンペーン」をした。

ボランティア委員会が企画し、生徒八十人

が参加した。参加者はごみ袋と一緒にJR七尾駅前から能登食祭市場を結ぶ御祓川大通り一帯でごみを拾った。飲食物の容器や空き缶、たばこの吸い殻が多く、一時間の作業でごみ袋五袋分が集まつた。

(倉形友理)

ゴミゼロ

「530運動」、ご苦労様でした！

5月30日（水）に「530（ゴミゼロ）運動」がありました。朝6時からJR七尾駅前をスタートとして、御祓公民館までの通りを、本校生徒・教職員30名と地域の方々とで清掃活動に汗を流しました。あいにく当日は、七尾鹿島陸上競技大会があり、大半の生徒が朝早くに城山陸上競技場へ行かなければならなかつたため、参加者が昨年より少なかつたのですが、こうした機会を捉えて、日頃から意識を持って地域とともにボランティア活動に取り組みたいと思います。ご苦労様でした。

校内陸上競技大会の成績

5月18日（金）に城山陸上競技場において、校内陸上競技大会が開催されました。朝方には雨が降り、雷が鳴って実施が危ぶまれましたが、次第に陽が差し、初夏の陽気を思わせるような天候に恵まれました。

生徒たちは「自分に挑戦」という課題をもって、最後まであきらめない姿勢を見せ、一生懸命に競技しました。

なお、1位記録のみ掲載させていただきますので、ご了承下さい。詳細は、各学年だよりでご覧下さい。

※選手名の右にある丸数字はクラスを表しています。（①は1組、②は2組、③は3組）

	男 子			女 子		
	1 年	2 年	3 年	1 年	2 年	3 年
100m (記録)	野田 大河① (14" 11)	斎藤 来飛① (13" 79)	田口 善章① (12" 91)	手島 沙彩③ (15" 35)	荒井 郁美② (15" 19)	高木 香織③ (14" 35)
200m (記録)	堀下 遥生① (29" 77)	越中 圭② (28" 55)	鰯貴 大誠③ (27" 84)	近松 実和② (33" 42)	荒井 郁美② (31" 89)	高木 香織③ (29" 20)
400m (記録)	—	橋場 溪太② (1' 03" 66)	石橋 慶② (1' 03" 00)	—	—	—
800m (記録)	明星 佑紀② (2' 39)	竿漕 大夢① (2' 28)	栗津 輝③ (2' 26)	手島 沙彩③ (2' 52)	山本 茉依① (2' 52)	渡辺穂奈美① (2' 53)
1500m (記録)	林 祐太② (5' 06)	端山 都頼② (4' 59)	森下 太智① (4' 56)	松本 千雅② (5' 59)	鵜島 彩① (5' 48)	半浦 華絵② (6' 14)
走高跳 (記録)	川本 竜士② (115m)	池田 竜哉② (115m)	栗津 輝③ (130m)	道下 夏未① (120m)	山本 茉依① (115m)	飯山くるみ③ (110m)
走幅跳 (記録)	野田 大河① (4m20)	出村 宇宙② (4m50)	田口 善章① (4m89)	林 涼加① (3m61)	日下 杏菜② (3m29)	天坂 伶香① (3m80)
砲丸投 (記録)	—	斎藤 来飛① (8m63)	小杉 将也① (7m33)	—	田畠 佳穂② (7m15)	岡崎 邙耶② (7m66)
リレー (記録)	1組 (56" 14)	2組 (53" 25)	2組 (52" 29)	3組 (1' 01" 00)	1組 (1' 08" 00)	3組 (1' 00" 00)

6月集金引き落とし日 のお知らせ

今月の集金の引き落とし日は、6月7日（木）ですので、お間違えなくお願ひします。

Let's call... オアシスライン

～親と子のなんでも電話相談室～

◆相談内容：悩んでいること、困っていること

◆TEL 0767-52-0783

◆受付時間：13:00～16:00（月曜～金曜）

自転車教室の開催

学校では生徒の通学の安全確保のため、通学路の危険箇所の確認や毎日の反射タスキ着用指導などに取り組み、安全意識の高揚など安全指導に努めています。

しかし、5月に入ってから市内の他校生徒が通学途中に交通事故に遭うケースがありました。本校生徒の通学状況を見ていても、並列走行、一旦停止違反、反射タスキの未着用など守られていないことが目につきます。交通ルールの遵守を通して、自転車の正しい乗り方を学び、「自分の命は自分で守る」ことを徹底していくかなければならぬと思います。

そこで、5月18日（金）の午前に城山陸上競技場で校内陸上競技大会を行い、午後にはその足で近くの七尾自動車学校へ行って、自転車教室を開催しました。自転車教室は、学校の運動場でする模擬訓練よりも実際の道路や信号機を使って実地訓練ができる自動車学校のコースを利用することで効果があると考え、七尾自動車学校の計らいで実現しました。

一部生徒の感想にあるように、当たり前のように乗っていた自転車が、実は正しい乗り方ではなかつたことが、どの生徒にも分かつてもらえたと思います。

この実地訓練の体験を生かして、自転車の安全運転に気をつけてほしいと思います。

また、今後も、PTAの皆様や地域・関係機関の皆様にお力添えをいただき、生徒の通学の安全確保に取り組んで参ります。生徒の通学の様子で気がかりな様子が見られたり、通学路として危険だと思われる箇所が見られたりしましたら、学校へご連絡下さい。

《生徒の感想》

- 安全教室を受けて思ったことはたくさんありました。その中でも特に思ったことは、自転車は乗り方を少しでも間違えると、危険な乗り物になってしまうということです。道路では、自動車も走っているし、大型のトラックも少なくありません。その中で安全に自転車に乗るための指導を受け、とてもためになりました。毎日乗っているからこそこれからも交通安全に気をつけて、自転車に乗っていきたいです。

○私は小学生のとき、車と接触しそうになったことがあったので、安全のためにいろいろなことを学びたいと思いました。授業を受けて驚いたのは、右折・左折をするときに腕でサインをすることです。もし、サインを知っていたら車と接触しそうになったことは防げたかもしれないと思いました。実際に体験した自転車コースで難しかったのは道がカーブしているところです。安全運転を心掛けたいです。

○七尾自動車教習所で、自転車安全運転講習を受けて、僕はあらためて自転車の乗り方について考えました。実際に自転車がトラックにひかれるところを見て、とてもびっくりしました。なぜなら、自転車がトラックにつぶされていたからです。だから、僕はこれから自転車に乗るとときは、安全を確認して乗るようにしたいと思います。そして、反射タスキを着けて自転車に乗るようにしたいです。

○この日の講習では、自分の自転車の乗り方を考え直させられた。左折するトラックと直進する自転車での事故で、トラックに踏みつぶされた自転車が、すごくぐちゃぐちゃになっていたので、もし人が巻き込まれたらどうなってしまうのかと思うとゾクッとした。だから、これから自転車に乗るとときはこの講習で教わったことを意識しようと思った。それと今までの自分の乗り方にたくさん問題があることに驚いた。

(北國 H 24. 5. 19)



七尾市御祓中の自転車教室〔写真〕は18日、同市古府町の七尾自動車学校で開かれた。七尾署の牧良一交通課長らの指導を受け、全校生徒がトラックの死角などを学び、正しい自転車の乗り方を身に付けた。

◆四庫のマナーブック

大会成績

Congratulation!

『御祓の力』

- ◆日本スイミングクラブ協会北陸支部B級短水路金沢大会 男子50m自由形 優勝
日本SC協会北陸支部短水路B級高岡大会 男子50m自由形 3位 岡本 航昇(33)
- ◆全能登中学校選抜バスケットボール中島大会 男子 2位
- ◆能登地区中学校バレー大会 男子 3位
女子 3位
- ◆七尾市中学校バレー大会 女子 3位
- ◆県中学校選抜ソフトテニス大会 男子個人 2位 森下 太智(31)・高田 翔太(33)
3位 田口 善章(31)・寺田 智樹(31)
- ◆七尾鹿島中学校サッカー大会 優勝
- ◆七尾市中学校バドミントン大会 男子個人シングルス 3位 紺 隼輔(31)
女子団体 2位
- ◆七尾鹿島中学校剣道大会 男子団体 優勝 (川本(峻)、久木、横山、通、西野)
個人 2位 西野 雄大(31)
女子団体 2位 (石垣、田畠、尾藏、近松(京)、澤野)
- ◆第7回七尾鹿島中学校陸上競技大会
【男子】共通400mリレー 7位 50"26 田口 善章(31)
南 まどか(32)
石垣 駿(32)
越田 祐貴(33)
共通砲丸投げ 5位 9m25cm 斎藤 来飛(21)
1,2年100m 6位 13"31 橋本 夢羽(22)
共通男子3000mW 5位 21'53"78 端山 都頼(22)
6位 22'15"15 滝川 陸(31)
【女子】共通400mリレー 8位 58"03 岡崎 遥耶(32)
天坂 伶香(31)
鳥毛いづみ(32)
手島 沙彩(13)
共通砲丸投げ 8位 7m95cm 岡崎 遥耶(32)
1,2年100m 6位 15"02 荒井 郁美(22)

3年生 思い出の修学旅行

5月8～10日に2泊3日で広島の平和記念資料館・宮島の厳島神社、大阪のUSJ、京都の班別自主プランの日程で修学旅行を実施しました。普段と異なる生活環境の中、貴重な体験をとおして、集団としての規律や集団生活、集団行動を身に付け、友達や先生方との触れ合いを深めることができました。

部活動参観で生徒の様子をご覧下さい！！

6月8日（金）午後4時から5時まで本校の部活動参観を予定しています。多数の保護者の方の参観をお待ちしています。

中学校においては、生徒の人間性を高めるには学習と部活動の二つの柱が大切です。

生徒の成長期にある中学校では、学習によって学力の向上を図ります。一方、中学生にとって体験活動も重要だといわれます。中学校では、まさしく部活動がその体験活動です。部活動を通して、体力、技術力、人間関係力、礼儀・作法、精神力等が磨かれ、人間としての成長、そして人格の形成が図られるものと確信しています。